

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Inauguración de un Grupo escolar en Tembleque.—Federación de Socorros Mutuos del Magisterio de los Partidos de Escalona, Illescas y Torrijos.—Balance de cuentas de la Federación de Socorros Mutuos.—La Casa del Maestro.—Notas de la Sección.—Comentarios y Noticias.—Anuncios.

Hubo interesantes discursos del Sr. Suárez Somonte, Gobernador civil y Alcalde que fueron aplaudidos con entusiasmo y la casa «Hotel Granullaque» sirvió un banquete que es ya popular en Toledo y su provincia.

A todos nuestra cordial enhorabuena y principalmente al pueblo de Tembleque que tan en alto ha puesto así su nombre.

Inauguración de un Grupo Escolar en Tembleque.

Con toda esplendidez se inauguró días pasados un soberbio Grupo escolar para tres grados de cada sexo en la villa de Tembleque con asistencia de los excelentes señores Director general de primera enseñanza, Gobernador civil de la provincia, Inspectores de primera enseñanza, teniente coronel de la Guardia civil, numerosos Maestros del partido y los de Toledo señores España y Granullaque, este último representando a LA BANDERA PROFESIONAL y a *El Castellano*.

El acto se celebró con todos los honores, pues realmente así se lo merecía un pueblo que, como Tembleque, ha puesto todo su afán y todo un anhelo en poseer este grandioso edificio que perpetuará el paso por la alcaldía de docto Alcalde D. Dionisio Torres felizmente secundado por todos sus compañeros de concejo.

El proyecto de construcción se debe al conocido y tan prestigioso arquitecto D. Pedro Sepúlveda que también asistió a la inauguración acompañado de su bella esposa y monísima hija, recibiendo por todas partes merecidas felicitaciones.

La Federación de Socorros del Magisterio de los partidos de Escalona, Illescas y Torrijos celebra una magna reunión.

Numerosos Maestros de los tres partidos acuden a ella.—Proyectos sobre orientaciones profesionales.—La Medalla del Trabajo para un Maestro.

Respondiendo a la citación hecha por el Presidente de la Federación de Socorros del Magisterio de los partidos de Escalona, Illescas y Torrijos, se celebró el 9 del actual una reunión en Torrijos a la que concurrieron gran número de Maestros de los tres partidos citados.

En ella, la mencionada Federación dió cuenta de la marcha administrativa de la misma y de la admisión como socios de los Maestros de Toledo D. Juan Díaz, D. Torcuato Gómez, D. Abdón Sánchez y don Antonio Bravo.

D. Patricio Puebla, como Presidente, en breves palabras pintó el risueño porvenir que se presenta a